

Pressemitteilung

Sparkasse Aachen: Geld anlegen für die Umwelt

Geld anlegen und gleichzeitig etwas sichtbar Gutes für die Umwelt tun? Geht das? Ja! Bei der Sparkasse Aachen können Kundinnen und Kunden ihr Geld rentabel anlegen und gleichzeitig in der Städteregion das Pflanzen von Bäumen unterstützen. Möglich macht das die Sparkassen-Duo-Anlage.

Dabei kombiniert die Sparkasse eine feste Verzinsung einerseits mit einer Anlage in Fonds der DekaBank mit Nachhaltigkeitsmerkmalen andererseits. Zusätzlich fördert die Sparkasse mit jeder abgeschlossenen Anlage Aufforstungsprojekte auf besonders ausgewiesenen Ökoflächen in der Städteregion. Dort sollen mit ökologisch wertvollen Setzlingen nachhaltige Waldbereiche entstehen.

Von der Einführung im November 2022 bis August 2023 haben sich 360 Kundinnen und Kunden für die Duo-Anlage entschieden und fast 10 Mio. Euro angelegt. Die daraus resultierende Summe für die Baumpflanzaktion hat die Sparkasse dann noch einmal kräftig aufgestockt, so dass jetzt in einem ersten Schritt 29.000 junge Setzlinge auf ihre Pflanzung warten.

Ein gesunder Wald hat vielerlei Funktionen: Er bietet einen natürlichen Lebensraum für zahlreiche Pflanzen- und Tierarten und ist gleichzeitig wichtiger Bestandteil des Klimaschutzes. Darüber hinaus dient der Wald den Menschen als Rückzugs- und Erholungsort.

Alle Städte und Gemeinden in der Städteregion sind herzlich willkommen, sich an der Pflanzaktion der Sparkasse durch Schaffung neuer Ökoflächen zu beteiligen. In dieser ersten Phase sind die Stadt Monschau sowie die Gemeinden Roetgen und Simmerath dabei, die neben den Standorten auch die sinnvollsten Baumarten ausgewählt haben. Dabei stehen so klangvolle Namen wie Traubeneiche,

Pressemitteilung

Winterlinde, Hainbuche, Rotbuche, Elsbeere, Pfaffenhütchen, Esskastanie oder Wildapfel auf der langen Baumliste.

Die Monschauer Bürgermeisterin Dr. Carmen Krämer und ihre Amtskollegen Jorma Klauss aus Roetgen und Bernd Goffart aus Simmerath freuten sich sehr über das Projekt. Eine symbolische Pflanzung gemeinsam mit den Sparkassenvorständen Norbert Laufs und Holger Schmitz fiel wetterbedingt leider buchstäblich ins Wasser. Daher traf man sich in der Roetgener Sparkassenfiliale. Mit dabei war auch der Gemeindeforstinspektor Tobias Elbert aus Roetgen.

„Die Bewahrung unserer Umwelt ist uns wichtig“, betont Norbert Laufs, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Aachen. Die Sparkasse verbinde mit ihrer Duo-Anlage Nachhaltigkeit mit Rendite, was für alle vorteilhaft sei. Nachhaltige Anlagemöglichkeiten seien mittlerweile fester Bestandteil einer guten Anlageberatung. „Umweltschutz ist eine Verantwortung, der sich sowohl die Bürgerinnen und Bürger als auch die Unternehmen dringend stellen müssen“, ergänzt Holger Schmitz.

Insgesamt werden die jungen Bäumchen künftig eine Gesamtfläche von rund 100.000 Quadratmetern oder 14 Fußballfeldern bewachsen und dort nachhaltig für ein gutes Klima und mehr Lebensqualität sorgen. So profitieren nicht nur die drei Kommunen in der Eifel hiervon, sondern die Umwelt insgesamt.

Die Sparkasse verspricht, die Pflanzaktion fortzusetzen. Dann vielleicht auch in einer anderen Kommune in der Städtereion.

Pressemitteilung



V.l.n.r.: Jorma Klauss, Andreas Kreitz, Förster Tobias Elbert, Holger Schmitz, Bernd Goffart, Norbert Laufs, Dr. Carmen Krämer
(Foto: Hupp Dobusch)

Aachen, 22. April 2024

Für weitere Informationen oder Fragen:

Erich Timmermanns
Pressesprecher
Sparkasse Aachen
Telefon 0241 444 34500
erich.timmermanns@sparkasse-aachen.de